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2024 年 2 月 1 日(木)

(　) は、出席義務規定免除の出席者数です。

会長挨拶は録音され、ホームページ上に音声添付されています。

http://www.urawahigashi-rc.com/shi_reikai.html
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点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分
君が代　奉仕の理想
小美野　聡　会員

チーム向上の秘訣

なでしこジャパン監督
池田　　太　様

〔卓　話〕

〔卓話者〕

　皆様、こんにちは。
　まずは、社会福祉法人埼玉福祉事業協会理事長髙橋清子様、本
日はお越しいただきありがとうございます。本日は、障害者の自
立支援に関する卓話をいただくことになっております。よろしく
お願いいたします。
　そして、2023－24 年度 RI2770 地区第 1 グループガバナー補
佐浦和南 RC 小滝敏郎様、IM 実行委員長浦和南 RC 大塚信之介様、
ようこそお越しいただきました。日ごろからお世話になっており
ます。
　米山記念奨学生王聖華さん、ようこそ。

　先日の浦和駅で行いました能登半島地震への支援募金にご協力
いただいた皆様ありがとうございました。当日は募金活動のため
に 100 人以上が集まり、60 万円以上もの募金が集まったようです。
特に、当日参加してくれた高砂小の生徒や青少年交換留学生が大
きな声で呼びかけてくれていたのが印象的でした。

　さて、先日、日本の無人探査機が月面着陸に成功したという
ニュースがありました。
　月面着陸に成功したのは日本では初めてで、世界でも旧ソ連、
アメリカ、中国、インドに続いて 5 カ国めということで偉業だと
思います。
　どうして月面着陸が難しいかというと、月の重力は地球の 6 分
の 1 しかありませんが、それでも探査機がいったん下降を始める
と月面に引き寄せられるため、途中で上昇したりして飛行を続け
たりするのが難しく、着地は一発勝負だということです。
　また、降下を開始する時の探査機のスピードは、航空機の 7 倍
にもあたる速度なのだそうですが、月には大気がほとんどないた
め、着地の衝撃を和らげるには、地上に向けてガス噴射するなど
して速度を落とすしかありません。つまり、その難易度は、高速
道路を猛スピードで走る車が、目一杯ブレーキを踏み、定められ
た区画に一回で止めるようなものだということです。
　そして、どうして月面探査を行っているかというと、最近、月
に大量の水ないし氷が存在するという論文が発表されたからです。
月に水があると、将来月に降り立つ宇宙飛行士の生活用水になる
だけでなく、水素と酸素に分解することでロケットや探査機など
の燃料としても活用できます。そのため、宇宙の貴重な資源とし
て注目度が高まっているということです。

　私は、小中学校のとき、北極星が地球から約 450 光年の距離に
ある、つまり北極星のあの光は江戸時代に発生した光であるとい
うこと宇宙の壮大さや星を見て星座を作った古代の人の想像力に
感動したりしていました。宇宙の果てやブラックホールがどうなっ
ているのかを考えると夜も眠れなくなったりしていました。
　さいたま市には、プラネタリウムが浦和と大宮の 2 箇所にあり
ます。私は、子どもを誘ってときどき行ったりしています。プラ
ネタリウムは、落ち着いた空間で、リラックス効果は癒やしを与
えてくれます。また、面白い旬の天文に関する話題を提供してく
れたりしますので、今度機会があったら行かれたらいかがでしょ
うか。
　
　今日の会長挨拶は以上です。

◎第 2575 例会
(2024 年 1 月 25 日 ( 木 ) 於 : 3F 例会場 )
会長あいさつ　大谷部　雅典 会長

【出席委員会より】一年間宜しくお願い致します。皆勤賞を達成しましょう。
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第 2576 例会

2024 年 2 月 8 日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分
我等の生業　スキー
栗原　啓太　会員

「刑事人生 42 年で学んだコミュニ
ケーション術と犯罪予防対策」

元・徳島県警捜査一課刑事
リーゼント刑事
秋山　博康　様

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2577 例会

2024 年 2 月 1 5 日(木)

2023-2024 INTERCITY MEETING
2024 年 2 月 16 日（金）　点鐘 15:00
ロイヤルパインズホテル浦和
4 F　ロイヤルクラウン

IM（INTERCITY MEETING）に振り替え

第 2578 例会

出席報告(出席委員会 ) 例会日 総数 免除 計算 出席 欠席 MU 出席率

2573 例会

2574 例会

2575 例会

01 月 11 日
01 月 18 日

01 月 25 日

１００

１００

１００

１１(6)

１１(6)

１１(6) ９５

９５

９５ 78(Z1)

81(Z0)

77(Z0)

14

17
3
3

418 81.05％

85.26％

85.10％



卓　話 : 知ろう！支えよう！障害者自立支援
卓話者 : 社会福祉法人埼玉福祉事業協会　理事長　髙橋　清子　様
お客様 : 2023-24 年度 RI2770 地区第 1 グループ　
               ガバナー補佐（浦和南 RC）小滝敏郎様
               IM 実行委員長（浦和南 RC）大塚信之介様

◎幹事報告 佐藤　尚人 幹事 会報委員会  編集担当
栗原　啓太 委員長

卓話は録音され、ホームページ上に音声添付されています.
http://www.urawahigashi-rc.com/shi_reikai.html

浦和東ロータリークラブ→志→例会

第 2575 回例会の幹事報告
①本日テーブルにお配りした大福は、卓話者の髙橋理事長からいただいたものです。今年度施設に寄付した蒸し器
　で製造されたものです。
②先週の例会で協力いただいた地区の方の募金ですが、目標に達していないため受付に募金箱を置いております。
③以前卓話にお越しいただいた水のフォルムの藤原理事長から、時友会員のご息女が水に関する作文のコンクール
　で優秀作品賞を受賞し、その作文が冊子に掲載されたとのことで、掲載された冊子を 10 部いただきました。
　お読みいただければと思います。
④米山記念奨学会から第 68 回米山功労クラブということで感謝状をいただき、また、2023 年 6 月 30 日付けで浦
　和東ロータリークラブが 8,000 万円を達成したということで感謝状をいただきました。

【お客様からのニコニコ】
2023-24 年度 RI2770 地区第 1 グループ　ガバナー補佐（浦和南 RC）小滝敏郎様、IM 実行委員長（浦和南 RC）大塚信之介様 IM キャ
ラバンで訪問させていただきました。よろしくお願いいたします。

【お客様へのニコニコ】
大谷部雅典会長 RI2770 地区第１グループガバナー補佐小滝敏郎様、IM 実行委員長大塚信之介様、ようこそお越しくださいま
した。埼玉福祉事業協会理事長髙橋清子様、本日の卓話よろしくお願いいたします。北清治君 第１グループ小滝ガバナー補佐
ようこそ歓迎申し上げます。ロータリーに対する日頃の努力に感謝申し上げます。齊藤茂君 本日小滝ガバナー補佐、大塚 IM
実行委員長本日ようこそいらっしゃいました。小久保岳彦君 小滝ガバナー補佐、大塚 IM 実行委員長ようこそ ! 歓迎致します。
大塚実行委員長昨年は大変お世話になりました。中村国雄君 第１グループ小滝ガバナー補佐、大塚 IM 実行委員長、ようこそ
浦和東 RC へ、IM 当日はよろしくお願い致します。

【卓話に対するニコニコ】
三上憲治君 埼玉福祉事業協会　髙橋清子様卓話宜しくお願い致します。武藤茂君 髙橋様卓話ありがとうございます。よろしく
お願い致します。野口功君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会、理事長髙橋清子様、本日の卓話宜しくお願い致します。岡村一巳
君 （社）埼玉福祉事業協会　理事長髙橋清子様本日の卓話宜しくお願い致します。髙野博明君 髙橋様　本日の卓話よろしくお願
いします。横田安民君 埼玉福祉事業協会理事長髙橋様卓話よろしくお願いします。小久保岳彦君 社会福祉法人埼玉福祉事業協
会、理事長　髙橋清子様、事業部横山様、本日の卓話宜しくお願いします。佐野敏樹君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会理事長
髙橋清子様　本日の卓話よろしくお願いします。宇津城美奈子君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会髙橋理事長、今日は卓話よろ
しくお願いします。楽しみにしています。輿石由美子君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会理事長　髙橋清子様　本日の卓話宜し
くお願い致します。白井智子君 埼玉福祉事業協会　理事長　髙橋清子様本日の卓話、勉強させて頂きます。よろしくお願い致
します。杉本浩一君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会、髙橋理事長、本日は卓話宜しくお願い致します。飯塚孝志君 本日の卓話、
社会福祉法人埼玉福祉事業協会理事長　髙橋清子様　楽しみにしてます。早坂直喜君 社会福祉法人埼玉福祉事業協会、理事長
髙橋清子様、本日の卓話よろしくお願いいたします。

【誕生日のニコニコ】
市ヶ谷昌彦君 誕生日のお祝い、ありがとうございました。

【その他のニコニコ】
鈴木甫君 表彰ありがとうございます。毎日家内に、若い人とちがうので、気をつけなさいといわれてます。佐藤正行君 北さん !
日曜日は、大変お世話になりました。初めて、中日の懇親会に参加して、改めて、溜会の「すばらしさ」を知る事が出来ました。
ありがとうございました。三井由美子君 1 月 20 日 2770 地区社会奉仕活動で、能登半島地震支援募金、64 万円集まりました。
皆さんのご協力のおかげです。ありがとうございました。

令和 6 年 1 月 25 日　合計 30,000 円　累計 1,078,500 円

　

◎ニコニコ BOX

 

 
 

 

 

IM実行委員長（浦和南RC）大塚信之介様
2023-24年度RI2770地区第1グループ　
ガバナー補佐（浦和南RC）小滝敏郎様

卓話者
社会福祉法人埼玉福祉事業協会

理事長　髙橋　清子　様

社会福祉法人埼玉福祉事業協会様
からの感謝状

財団年次寄付額優秀クラブ賞表彰状
地区大会ホスト・クラブに対する感謝状

小久保パスト会長

85歳以上の長寿者としての表彰状
鈴木甫会員

ガバナー補佐の表彰
齋藤茂会員

社会福祉法人埼玉福祉事業協会様
から頂いた大福

卓話の様子社会奉仕部門委員長の表彰
平田利雄会員


